

12月の出来事

平成 24 年 1 月発行
第 57 号その 1

地区社協のクリスマスの集い



12月3日 鷹ノ巣地区社協のクリスマスの集いに行ってまいりました。毎年出ているので皆さんから温かく迎えていただき、名前も憶えていただき話しかけられたりと、とても地域になじんできました。またカラオケなどではNさんが演歌を熱唱、Yさんプラス花子と太郎が黄色いさくらんぼを歌い会場を盛り上げていました。



12月15日 今年の交流会に来ていた藤高の1学年の皆さんからクリスマス飾りを頂きました。メッセージが入った心のこもったカードや飾りに入居者様も喜び、楽しいひと時を思い出されていました。12月21日は、藤高所縁の入居者様をお連れして聖劇を見てきました。入居者様は「素敵ですね、緊張しますね」と感想を話されていました。

幼稚園児との交流会



家族の会定期総会



12月18日 家族の会総会が開かれました。この席で活動報告と決算報告が行われ、次年度の活動予定が承認されました。

忘年会



年末に入居者様の急な要望があり、スタッフが急遽有り合わせの食材を使い、忘年会を開催しました。飲めや歌えの宴会に、明日の食材まで使った料理に舌鼓を打っていました。



花のクリスマス会

12月の出来事

平成 24 年 1 月 発行

第 57 号 その 2



12月18日 クリスマス会を開催いたしました。当日はたくさんの家族様に来ていただき有り難うございました。入居者様もとても楽しく嬉しいひと時を過ごすことができました。スタッフも皆さんに喜んでいただけるように出し物や手料理をたくさん作ってお迎えさせていただきました。



今年の出し物では、会長のトランペットを皮切りに、オカリナ、ハンドベル、藤高の合唱部の皆さんのが歌聲、カラオケと心こもった音色が会場に広がりました。



ジャンケン大会で
賞品をゲット！

早川静江さんに、今年最後の締めくくりの万歳三唱をしていただきました。

